

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

今年もやっています スターシール

善い行い・模範となる行いをしたときに、子供たちに「スターシール」を渡しています。

子供たちは、このスターシールを集め、カードにためていきます。シールが40個たまると、校長室でご褒美シールをもらい、次のカードへ移行します。

2枚目以降はカードの色も白から黄色、黄色からオレンジ・・・と変わっていきます。

どの子どもも持っている素敵なところを見つけ、価値づけし、子供たちのやる気や自信につなげていきたいと思えます。また、善い行いを東部小学校全体に広げ、更に良い学校にしていきたいと思えます。



スターシールカード

2枚目	23人
3枚目	14人
4枚目	3人
※6月28日時点	

家庭学習の充実を

6月5日(月)から11日(日)までは「学習がんばろう週間」でした。ご家庭でも、学年ごとの目安の時間(10分×学年+10分)を意識して取り組んでいただいたのですが、お子様の取組状況はいかがだったでしょうか。

学力向上に近道はありません。授業中のがんばりと、毎日の家庭での学習の積み重ねです。少しずつでも積み重ねると大きな違いが生まれます。

がんばろう週間には、併せて「自学コンクール」も行いました。先日、優秀者の表彰をしました。「興味をもったこと」「苦手なこと」「もっと伸ばしたいこと」、それぞれ目的をもって、丁寧に整理して学習したものが優秀者として選出されていました(裏面に優秀作品の一部を掲載しています)。次回も期待しています。



こんないい子がいましたよ

- ① 6月12日(月)夕方、子供たちが帰った後、運動場の草刈りをしていました。学校の玄関近くで、スイミングのためにお迎えのバスを待っていた兄弟(2年・4年)が、草刈りに興味をもち、近寄ってきました。「危ないから近づかない方がいいよ」と言うとすぐに離れたのですが、そのあとまた近寄ってきました。そして兄弟声を合わせて、「僕たちのために、いつもありがとうございます」とお礼を言って、すぐスイミングのお迎えの方へ走って戻って行きました。疲れが吹き飛びました。



- ② 6月20日(火)朝、児童が登校している歩道の横を、私は車で出勤していました。私の車の数台前のあたり、崎村の横断歩道で、1つの登校班が道を渡りました。すると、その中の一人の男の子(5年)が、振り向いて帽子を取り、止まってくれた車に対し、頭を下げていました。朝から爽やかな気分になりました。

